



来週から2月です



時の過ぎるのは早いもので、2019年が始まり、まもなく1ヶ月が過ぎようとしています。そして来週からは2月です。2月は、28日までと日数も短いですが、これから県立Ⅱ期受験に向けて、精神力を高め、学力を伸ばしていく大事な時期です。

来週は県立Ⅰ期選抜が行われます。県立高校を第1希望の人たちは、いよいよ入試が近づきます。

また、2月からは卒業式の練習もスタートします。残り少ない中学校生活の中で、3年生として果たすべき役割を自覚し、みんなで力を合わせて、悔いの残らない日々を過ごしていきましょう。

最後の実力テストは2月7日(木)です。定期テストが終わっても、勉強は続きます。高校が内定している皆さんは、これから受験する人たちの気持ちになって、思いやりをもって行動してほしいと思います。4月からはそれぞれが新しい道に進みます。毎日の授業の復習をする習慣は高校でも大切です。せっかく身に付いた学習の習慣を崩さず、今後も続けていきましょう。

2月15日(金)は中学校最後の授業参観です。お待ちしております。

県北中学校に入学してからまもなく3年が過ぎようとしています。最後の授業参観となりました。今回は、各学級で一人一人が3年間の思い出をスピーチします。お忙しいところですが、ご都合をつけてぜひご参観くださいますようお願いいたします。また、学年懇談会にもご出席お待ちしております。



『受験校最終確認書』の提出をお願いします ~1/28(月)まで~
平成30年度の入試も県立高校のⅡ期出願の時期をこれから迎えます。それに伴い、受験校最終確認書を配付しました。最終の確認となりますので、ご家庭でもじっくり話し合いの上、来週月曜日まで提出をお願いします。

< 3学期 第4週予定 >

| 日 | 曜日 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 行事予定 | 朝習 | 下校時刻 |
|------|----|----|----|----|----|----|----|--------------------|-------|-------|
| 1/28 | 月 | 月1 | 月2 | 月3 | 月4 | 月5 | 月6 | | テスト勉強 | 16:00 |
| 29 | 火 | 火1 | 火2 | 火4 | 火5 | 火6 | | 簡単清掃(昼) 一斉下校 短縮 | テスト勉強 | 14:35 |
| 30 | 水 | 水1 | 水2 | 水3 | 水4 | 水5 | 道徳 | 簡単清掃(昼) 一斉下校 | テスト勉強 | 15:50 |
| 31 | 木 | 木1 | 木2 | 木3 | 木4 | 総合 | 総合 | 県立高校Ⅰ期選抜 弁当持参 | テスト勉強 | 16:00 |
| 2/1 | 金 | 月1 | 月2 | 月3 | 月4 | 月5 | | 県立高校Ⅰ期選抜 | テスト勉強 | 15:00 |

☆インフルエンザ、かぜなどの予防に努めましょう!!



不要な外出は控えて!



3 学期の抱負

3学期は受験なので、勉強に力を入れていきたいです。全教科しっかりやるのはもちろんですが、中でも特に苦手な数学に力を入れて頑張りたいです。短時間で何とかできる教科ではないので、受験に向けてしっかり勉強して、自信をもって受験に臨めるよう頑張りたいです。

服部

3学期の抱負は2つあります。一つ目は、勉強を最後まで手を抜かずに頑張っていくことです。高校生活でいいスタートができるように、しっかりと取り組んでいきたいです。2つ目は友達と楽しい時間を過ごすことです。1日1日を大切にしながら、卒業までの日を過ごしていきたいです。

宇野

3学期頑張りたいことの1つ目は勉強です。毎日の勉強を怠らず、しっかり続けていきたいです。2つ目は規則正しい生活をおくることです。休日に遅く起きてしまうことがあるので、早寝・早起きを身に付けたいです。残りわずかな中学校生活をクラスの仲間と一日一日を大切に楽しく過ごしていきたいです。

長谷川

3学期の抱負は、第一志望の高校合格に向けての学習を人一倍やることです。自分の夢を実現できるようがんばりたいです。そのために、作文や面接、5教科の復習をしっかりやっていきたいです。今までの学習スタイルを変え、苦手教科の学習を中心に頑張って、進路希望の実現のために頑張っていきたいです。

熊坂

3学期の抱負は、規律ある生活を送ることです。3学期は3年生として過ごせる最後の学期です。受験などで忙しくなりますが、服装・頭髪や授業のルーティーンなどをしっかりやっていきたいです。中学生として、今まで送ってきた生活を最後まで続けていきたいです。卒業に向けてこれからも頑張ります。

蓬田

3学期は、とにかく高校合格のために勉強をがんばりたいです。中学校生活が本当に最後で、みんなと楽しく過ごしていきたいですが、自分の将来に関わる大事な時期でもあるので、全力を尽くしてがんばりたいです。入試まであと約2ヶ月ですが、今からでもやれることはあると思うので、最後は笑顔で終われるように頑張ります。

志村

3学期の抱負は2つあります。1つ目は勉強です。高校で授業についていけなくなるように、残りの約2ヶ月しっかり勉強していきたいです。2つ目は、中学校生活を楽しむことです。最後に、楽しい中学校生活だったと思えるよう、一日一日を大切に、たくさん思い出をつくりたいと思います。

氏家

3学期の抱負は受験に向けて頑張ることです。3年生は自分の進路を決める大事な時です。過去問を解いたり、基礎を固めて応用の問題に取り組むような勉強をしていきたいです。入試まであと少しなので、頑張っていきたいです。中学校生活も残りわずかなので、毎日大切にしようと思います。

五十嵐

3学期の目標は勉強です。私は県立Ⅱ期を受けるので、今までの復習をし、3年間の振り返りをしたいと思います。また、面接もあるので、日頃から服装・頭髪を整え、正しい言葉づかいで生活したいと思います。また、中学校を卒業し、義務教育も終わるので、お世話になった人への感謝の気持ちも忘れずに生活したいと思います。

次六

私の3学期の目標は、今まで以上に勉強をがんばることです。県立の入試まであと少しなので、夏休みや冬休みにできなかった苦手な所を毎日の自主学習で克服していきたいです。そして、毎日を無駄にせず、しっかり生活し、受験で落ちて受かっても、最後まで勉強に手を抜かずにがんばっていきたいです。

川見

3学期は、高校生活に向けての土台を作っていきたいです。高校での勉強の内容や習慣は、中学校が元になると思うので、今の生活をしっかりやっていきたいです。また今の仲間と一緒にいられるのもあと少しなので、たくさん話をしたりして、思い出をつくらしていきたいです。そして、卒業式には立派な姿で臨めるようにがんばりたいです。

石川

3学期の目標は、自分に甘えずに何事にもしっかり取り組むことです。受験生は時間を効率的に使っていかなければならないので、自分に甘えてスマホを使ったり、テレビを長時間見たりしないようにしたいです。苦手なことも逃げずに積極的に取り組んでいけるようにしたいです。3学期は本当に大事な時期なので、自分の力をしっかり発揮できるようにしたいです。

工藤



夢に向かっ

て

1歩ずつ前

へ

**Believe in
yourselves!**